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Федор Чалов рассказал, что ему рекомендуют перейти в европейский клуб.

«Слежу за результатами россиян в Европе, конечно. Смотрел финал Лиги Европы.
Жалко, что Леха Миранчук не вышел, но у него очень хороший сезон выдался. Мне
кажется, во всех матчах, где он играл, он делал результативные действия, по
ощущениям. В него где-то не верили, отдавали в аренду в «Торино», он вернулся, все
думали, что он опять не заиграет, а он потрясающе проводит сезон.

Нет, легионеры в сборной не подтрунивают, наоборот, зовут, говорят, что надо ехать»,
— сказал нападающий ЦСКА.


